



Tira AMLO 'línea' a aspirantes morenistas al Congreso

Pide Ejecutivo votar entre dos proyectos

Considera Presidente que elección de 2024; será un referéndum de su Administración

CLAUDIA GUERRERO
Y ANTONIO BARANDA

En la búsqueda de que Morena y sus aliados consigan la mayoría calificada en el Congreso en los comicios de 2024, el Presidente Andrés Manuel López Obrador tiró ayer línea sobre los compromisos públicos que deberán hacer los aspirantes a legisladores federales.

Desde su mañanera, pidió a los interesados en competir dejar en claro, durante la campaña, cuál será el sentido de su voto sobre la elección de los Ministros de la Corte en las urnas, la per-

manencia de la pensión para adultos mayores y la apertura del sector energético a la iniciativa privada.

Desde Palacio Nacional, el Mandatario no solo pidió definiciones a los que buscan una curul y un escaño, sino que exhortó a los ciudadanos a cuestionarlos directamente, para que respondan.

“Que la gente, cuando vayan los diputados y senadores a hacer campaña les pregunten: ‘¿Vas a votar en la Cámara de Diputados, en la Cámara de Senadores, si ganas, para que el pueblo elija, para que nosotros, los ciudadanos, decidamos quiénes deben ser jueces, magistrados y ministros? Para que yo te dé el voto”, ejemplificó.

“O ‘¿vas a mantener la pensión a los adultos mayores o vas a votar para quitar-

la? ¿Vas a privatizar Pemex, vas a privatizar la industria eléctrica, vas a votar para eso, como antes?’”.

Para López Obrador, la elección del próximo año debe ser vista como un plebiscito o un referéndum, ya que no se trata de un tema de candidatos, sino de elegir entre dos proyectos distintos.

“¿Quieres que regrese la corrupción? Ya sabes por quién vas a votar. ¿Quieres que se utilice la fuerza bruta para enfrentar el problema de la inseguridad y de la violencia? ¿Quieres que desaparezcan los programas de bienestar? Ya sabes por quién vas a votar”, enumeró.

“O sea, es muy claro. Y los candidatos deberían aclarar esto y así la gente saber, aunque ya lo saben, pero es muy importante”.



El Jefe del Ejecutivo fue cuestionado sobre el proyecto que se discutirá esta semana en la Suprema Corte, con el que se pretende dar marcha atrás a la Ley de la Industria Eléctrica.

Tras expresar su escepticismo ante la intención de la

mayoría de los ministros, advirtió que entre más “muestren el cobre”, más fácil será obtener la mayoría calificada en las Cámaras para aprobar la reforma al Poder Judicial.

“Y yo sí siento que, entre más actúen en forma tendenciosa los Ministros de la Cor-

te, más va a querer el pueblo elegirlos y va a buscar que se tengan las dos terceras partes, no sólo mayoría simple, sino la mayoría que se requiere, que son dos terceras partes, mayoría calificada, para reformar la Constitución”, agregó.



Alfredo Moreno

■ López Obrador insistió ayer en hablar de temas electorales en su conferencia matutina.